



2020年度から始まる新しい「学習指導要領」

「学習指導要領」とは、全国どこの学校でも一定の教育水準が保てるよう、文部科学省が定めている教育課程（カリキュラム）の基準です。新しい、「学習指導要領」には、学校で学んだことが、子どもたちの「生きる力」となって、明日に、そしてその先の人生につながってほしい。これからの社会がどんなに変化して予測困難になっても、自ら課題を見付け、自ら学び、自ら考え、判断して行動し、それぞれに思い描く幸せを実現して欲しい。そうした願いが込められています。

目指すのは「社会に開かれた教育課程」の実現です

保護者の皆さまや地域の皆さまのお力添えをいただきながら、よりよい学校教育を通じて、よりよい社会を創るという目標を達成していきます。そこで、学校としましては、①学んだことを人生や社会に生かそうとする学びに向かう力・人間性 ②実際の社会や生活に生きて働く知識・技能 ③未知の状況にも対応できる思考力・判断力・表現力をバランスよく育てていきます。保護者や地域の方々に、学校の教育目標を共有してもらいながら、連携・協働して取り組んでいただくために、学校からの情報の提供が更に重要になってきます。そして、これからは、学校での学びを日常生活で活用したり、ご家庭での経験を学校生活で生かしたりすることがとても大切です。お子さんが学校で学んだことについて、是非、話題にしてみてください。保護者の働きかけがある子どもの学力は高い、という傾向にあるそうです。例えば、次のような働きかけです。

- 学校や友達のこと、地域や社会のできごとなどの家庭での会話が多い。
- テレビ・DVD・ゲーム等をする時間のルールを決めている。
- 子どもに本や新聞を読むようにすすめている。
- 子どもに最後までやりぬくことの大切さを伝えている。
- 自分の考えをしっかりと伝えられるようになることを重視している。
- 地域や社会に貢献するなど人の役に立つ人間になることを重視している。

保護者の働きかけで、やる気のスイッチがONになるのだと思われます。

白水台地の陽光「さん」



本年度運動会の団長が決まり、全体での結団式がありました

5月10日(金)に全体での結団式があり、スローガン発表、応援リーダーの紹介等がありました。スローガンは「力を合わせて立ち上がれ、令和最高の運動会」です。団長は、赤団が今村文音さん、白団は小牧愛佳さんです。とても張り切っています。団長の思いは下記のとおりです。団長を中心に、最高の運動会になるよう期待しています。

【赤団団長：今村文音さん】

歴代の団長がかっこよかったので、団長になりたいという思いが強まって団長になりました。みんなをまとめるリーダーとして、平等でやさしいけど、きびしいリーダーになりたいです。赤団のみんなに言いたいことは、「白団とも協力しながら運動会を成功させよう。」です。



【白団団長：小牧愛佳さん】

あまり団長とかなる機会も少ないし、こういう時にリーダーになって、みんなをまとめたかったからなりました。みんなが楽しくできるように、運動会を盛り上げたいです。白団のみんなに言いたいことは、「短い間だけど、練習をがんばって優勝しましょう。」です。

